



VOYAGE A LA MONTAGNE - Arrivée à Saint-Lary-Soulan

publié le 03/02/2020

Il est 16h40 et nous sommes presque arrivés au Pla d'Adet. Nous devrions stationner devant le centre vers 17h00.

Une fois les bagages déposés au " Mouflon ", direction le magasin de location de matériel de ski.

La soirée se poursuivra par le dîner à 19h, suivi par une animation proposée par le centre.

Les premières photos et vidéos seront éditées ce soir (tardivement sans doute) sur le blog des voyages du Collège ESCAPADES.

Rappel du lien direct vers la rubrique " Montagne 2020 " : <https://blogpeda.ac-poitiers.fr/mc-marans-voyages/category/2020-montagne/>

Pour les prochains jours, connectez-vous sur le blog ESCAPADES pour suivre les aventures de vos enfants.

Sur le chemin du retour, vendredi après-midi, nous publierons des articles sur le site du Collège pour vous tenir au courant de l'avancée de notre voyage et de notre arrivée, nous l'espérons à l'heure prévue, soit 21h00 devant le Collège.